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Bianchi: Mibact lavoriamo a soluzione su fondo di
garanzia

notizia pubblicata  16 Maggio 2016 alle ore 11:21 nella categoria Cronaca

“Stiamo lavorando per dare una risposta sulla questione del Fondo di garanzia pubblico per la tutela dei

clienti delle agenzie di viaggio in caso di fallimento o insolvenza. In noi troverete sempre un interlocutore

disponibile. Posso darvi, comunque, una importante rassicurazione: le nuove norme valgono per quei

contratti stipulati a partire dal 1 luglio. Pertanto il pregresso verrà gestito ancora con il Fondo”. Lo ha detto

Dorina Bianchi, sottosegretario al Mibact con delega al Turismo, nel corso della 54/a Assemblea Fiavet.    


